

Fecha: 18-10-2020 Medio: El Diario de Atacama El Diario de Atacama Supl.:

Tipo: Noticia general
Título: Ejército: "Vuelcan su resentimiento y frustración sobre símbolos" del país

Tiraje: 2.200 Lectoría: 6.600

Favorabilidad: No Definida

Ejército: "Vuelcan su resentimiento y frustración sobre símbolos" del país

MANIFESTACIONES. Estatua del general Baquedano fue restaurada con sus colores originales durante la madrugada

a estatua que conmemora al general del Ejército Manuel Baquedano, quien tuvo una destacada participación en la Guerra del Pacífico, fue pintada de rojo durante el comienzo de las manifestaciones por el 18 de octubre, ya que se ubica en el centro de la también llamada Plaza Italia, en la capital. En la madrugada de ayer fueron restaurados sus colores tradicionales y el Ejército declaró que los autores del hecho "vuelcan su resentimiento y frustración sobre símbolos que representan a cada uno de los chilenos".

La institución castrense afirmó que "lamenta y rechaza la vandalización de la cual ha sido nuevamente objeto la figura del general Baquedano, quien fuera un héroe y un actor relevante en la definición de los límites territoriales que actualmente tiene Chile".

"Resulta sorprendente e incomprensible", continuó el Ejército en un comunicado, que la estatua "sea vulnerada por la actitud de algunas personas que vuelcan su resentimiento y frustración sobre símbolos que representan a cada uno de los chilenos".

Los uniformados, asimismo, recordaron que "como fuera solicitado al Consejo de Monumentos Nacionales, reiteramos la petición de agotar las medidas (...) de seguridad al monumento, y en caso que ello no pueda ser garantizado, éste sea trasladado a un lugar público, cercano al Edificio Ejército Bicentenario", ubicado en el centro de Santiago, en las inmediaciones del Campus Beauchef de la Universidad de Chile.

"Ouienes no reconocen el sacrificio entregado por miles de compatriotas que han permitido escribir la historia de Chile, dificilmente podrán proyectar al país hacia un futuro al cual todos aspiramos", puntualizó el Ejército.

íntegramente de rojo, los manifestantes pusieron una ofrenda floral a sus pies donde se leía "Por los caídos", en alusión a quienes han perdido la vida o resultado con graves lesiones en las protestas desde el 18 de octubre pasado.

"MAL AUGURIO"

Pág.: 10 Cm2: 221,8 VPE: \$ 247.086

Personal de la Intendencia Metropolitana durante la madrugada de ayer pintó de negro el cuerpo de bronce de la estatua, mientras que la base fue reparada con blanco: "Restauramos el monumento al general Baquedano y lo volveremos a hacer si es que nuevamente hay conductas de desprecio a la historia", dijo el intendente Felipe Guevara.



EL MONUMENTO FUE RESTAURADO EN LA MADRUGADA DE AYER.

"Tenemos recursos naturales cuyo origen se encuentra en gran medida en la Guerra del Pacífico: el salitre, el cobre, ahora el litio, son elementos que Chile ha podido explotar. Justamente se la debemos a héroes como el general Baquedano", destacó la autoridad.

El alcalde de Santiago, Felipe Alessandri, indicó al respecto en Chilevisión que "la ciudad nos pertenece a todos, dañar un monumento es violento, destruir un semáforo, 'el que baila pasa', es violencia. Que ya estemos con estas manifestaciones, que ya esté el carro lanzaguas, que ya hayan violentado el monumento de Baquedano es un muy mal augurio".03